

## Asistentes:

- Ángel Carmona Poyato
- Aida de Haro García
- Ezequiel Herruzo Gómez
- Juan Carlos Gámez Granados
- Pablo García Ruiz.

El día 8 de marzo de 2023 siendo las 17 horas se reúne la Unidad de Garantía de Calidad del Máster en Inteligencia Computacional e Internet de las Cosas en sesión ordinaria, bajo la presidencia del presidente de la Unidad con el siguiente orden del día:

1. Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior.
2. Informe del presidente.
3. Informe del primer cuatrimestre del curso 22/23.
4. Ruegos y preguntas.

## Desarrollo de la sesión:

1. Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior.

Junto con la convocatoria, se envió el acta de la sesión anterior. El acta se aprueba por asentimiento.

2. Informe del presidente.

El presidente informa de que el número definitivo de alumnos matriculados es de 30 alumnos, siendo extranjeros la mayoría de ellos. Por otra parte, se informa de la actualización de la página Web del Máster en los siguientes aspectos:

- Modificaciones derivadas del informe de la DEVA.
- Publicación de las actas de acuerdos de la UGC del Máster.
- Publicación del Plan de Mejora Anual del Curso 22/23 (Procedimiento P-11.1)
- Publicación del seguimiento del Plan de Mejora Anual del Curso 22/23 (Procedimiento P-11.2).

También se informa de que los 7 alumnos del curso 21/22 que leyeron el TFM, fueron dados de alta en el Sistema de Garantía de Calidad para realizar la encuesta sobre el TFM. De ellos, sólo dos han realizado la encuesta sobre el TFM, pese a que se les comunicó por correo electrónico que realizaran la misma.

3. Informe del primer cuatrimestre del curso 22/23.

El presidente informa sobre algunos aspectos relativos al desarrollo de la docencia durante el primer cuatrimestre. Dicha información ha sido extraída de

## Máster en Inteligencia Computacional e Internet de las Cosas

los informes que han elaborado cada uno de los responsables de las asignaturas del primer cuatrimestre a requerimiento del presidente de la Unidad de Garantía de Calidad.

Los aspectos más destacables, se pueden resumir en los siguientes apartados:

- Problemas con el idioma por parte de algunos alumnos.
- La asistencia no ha superado el 50% en ninguna asignatura.
- Bajo nivel en conocimientos básicos necesarios para el seguimiento de las asignaturas, lo cual ha implicado que se profundice menos en los contenidos de las distintas asignaturas.
- Desconocimiento por parte del alumnado de las competencias necesarias para el correcto seguimiento de las asignaturas del máster.
- Solo se han matriculado dos alumnos procedente del grado de Informática de la UCO, lo cual llama la atención en comparación con los 8 que se matricularon el curso pasado.

En cuanto a otras actividades desarrolladas en el cuatrimestre, hay que destacar que en la asignatura de Ciberseguridad, el profesor Juan Tapiador de la Universidad Carlos III de Madrid, ha impartido una charla titulada: "Crime, Conflicts and Espionage in Cyberspace".

De momento no hay datos sobre las encuestas que se realizan a los alumnos en cada una de las asignaturas.

4. Ruegos y preguntas.  
No hay ruegos ni preguntas.

La sesión finaliza a las 17:30 horas.